



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:15

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Martes 13 de enero de 2004

Principales titulares de Periódicos

La Prensa

+Resucita Ley de Carrera Judicial.

+Bolaños trabaja en proyecto de ley que transforme el Poder Judicial y le arrebatte el control al Frente Sandinista.

+Fue la ley que por poco provoca un “repacto” entre Ortega y Alemán el año pasado.

+Prostitución acecha en anuncios clasificados.

+ Si el anuncio dice que buscan “masajista”, ¡cuidado!

+Alemán irá a parto de esposa.

+El TAM niega que exista una sentencia que confirme el lavado. “No existe”, afirmó el magistrado Cavaría.

+Prohíben mochilas y romances en colegio.

+ El Colegio Inmaculada Concepción Fe y Alegría, de Ocotal, sorprendió a la comunidad educativa al integrar en sus hojas de matrícula una carta compromiso que prohíbe a partir de este año escolar, el uso de mochilas oscuras, entre muchas otras restricciones.

El Nuevo Diario

+Cumbre confrontativa.

+Líderes de América Latina defienden su agenda.

+Bush positivo con Fox y deja caer sus primeras alusiones a Hugo Chávez.

+Kirchner firme con FMI.

+Sorprende con fuerte medida contra gobernantes corruptos y sus cómplices.

+De entrada Bush alude a referendo venezolano.

+Pide apoyo de Fox para que OEA lo supervigile.

+Su redacción sobre ALCA para declaración final no tiene consenso.

+Chavez llega pisando fuerte.

+Demanda convertir esos encuentros en “Cumbre de los pueblos”.

+Asegura que se irá si referendo le es adverso...siempre que sea limpio.

+CIA, Contras, Fagoth y el Cartel de Medellín.

+Informe de ex inspector general CIA revela cómo la agencia negoció y protegió al Cartel en Yucatán, México.

+El propósito era el mismo del Irán-Contras; dinero para la guerra contra Nicaragua.

+Un plan macabro de Steadman Fagoth de asesinar y robar, aseguran “se llevo a cabo”.

+Mañana anuncian fallo de lavado.

+Con o sin voto de magistrada Lacayo.

+El presidente de la Sala Uno Penal del Tribunal de Apelaciones de Managua, Enrique Chavarría,



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:15

PAG - 2 -

anunció que mañana miércoles se pronunciarán sobre la apelación de la sentencia interlocutoria del caso de "La Guaca", porque él y la doctora Silvia Rosales ya estudiaron y valoraron el caso.

+"Estado debe caerle al asilo inverosímil".

+Procuraduría o Contraloría, dice Miguel Ángel García.

+Doña Lila no sabe sobre el asunto, ya que como bien público desapareció el 10 de enero de 2002 y se fue con Alemán y su consorte.

+Francisco Ramírez, flamante contralor, dice "estar esperando que alguien denuncie el caso".

Hoy

+Lista Negra. (Pág. 2)

+Sindicatos denuncian un presunto listado de trabajadores sindicalmente activos, no deseables para las maquilas.

Editorial

La Prensa

El informe presidencial 2003.

"Pero la verdad es que el país no está tan bien como dice el presidente Bolaños, ni tan mal como aseguran los líderes políticos y gremiales sandinistas. Lo que sí puede asegurarse es que Nicaragua está ahora mejor que bajo el régimen sandinista, y que lo estaría mucho más si no hubiera sido por la piñata de 1990; por las asonadas "populares" del mismo año que impidieron una recuperación económica más dinámica y rápida del país; por la bárbara corrupción del Gobierno del ex Presidente Alemán; por el mercantilismo que desvirtuó las reformas liberales y el objetivo de las privatizaciones; por la ineficiencia gubernamental que es tan costosa o más que la corrupción, etc".

Caricaturas

La Prensa



El Nuevo Diario



OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:15

PAG - 3 -

Opinión

La Prensa

Al fin, los diputados fueron sensatos y realistas. (Emilio Álvarez Montalván)

“En todo caso se espera que esa ola de conciliación comprenda al GUL, cuya existencia autónoma ya no es sostenible sino como una corriente más del liberalismo mayoritario, sobre todo en el contexto de las elecciones municipales, pues sería absurdo que concurrieran separados. Es ahí donde el presidente Bolaños podría desempeñar un papel importante, acercándolos. Creo también que va llegando el momento de empezar a llenar el vacío de liderazgo que deja en la escena política operativa el caudillo, aunque su influencia seguirá mostrándose a control remoto”.

Los medios no fueron equilibrados. (Willy Rivas Ycaza)

“Los medios de comunicación en vez de aplaudir lo sucedido se dedicaron en un alto porcentaje a promover y desplegar en estas elecciones parlamentarias la opinión de los que se excluyeron. No existió equilibrio en la información. ¿No será que los representantes (voceros) de los medios de comunicación con sus dirigidas e incisivas preguntas, quieren continuar echando más leña al fuego (gasolina) y alimentar la discordia entre los nicaragüenses. Es hora que los medios de comunicación cooperen para que todos los miembros de la Asamblea Nacional trabajen juntos y busquen el consenso para legislar por el bien de Nicaragua, y así salir, en el menor tiempo posible, del desastre económico en que aún nos encontramos. Todos (sector privado, medios periodísticos, sociedad civil, etc.), debemos contribuir para que el Poder Ejecutivo y el Poder Legislativo trabajen de la mano para atacar la miseria y la pobreza de nuestro país (sin leyes populistas)”.

El Nuevo Diario

Maniqueísmo “democrático” (Carlos F. Chamorro)

“Más que la vieja división entre sandinismo y antisandinismo, la contradicción central que cruza hoy a Nicaragua es entre autoritarismo y democracia, y para superarla se requieren nuevas alianzas y liderazgos, que por encima de todo estén dispuestos a tomar riesgos políticos. Lógicamente, si los reformistas en el seno del FSLN y el PLC se rehúsan a dar la batalla y se escudan en actitudes timoratas y conservadoras, les será mucho más difícil conquistar las cuotas de poder que los caudillos jamás cederán por las buenas”.

No entiendo a Daniel Ortega. (Karla Castillo)

“En ningún momento puedo estar de acuerdo con que extranjeros digan quiénes deben ser nuestras autoridades, pero tampoco me siento representada por un Daniel Ortega que al oponerse a lo que ocurrió el viernes en el Congreso, evidentemente sólo está interesado en garantizar su dominio sobre el gran “bocado” que es Arnoldo Alemán.

Que hubo injerencismo en la elección de la nueva directiva de la Asamblea, lo hubo; que si el objetivo es sacar al ex presidente de la República vía indulto, no lo descarto, pero de que Daniel Ortega siempre ha respetado la institucionalidad, como pretende hacer ver, no lo creo. Remitémonos a los hechos para comprobarlo”.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:15

PAG - 4 -

¡Pobre patria nuestra. (Onofre Guevara López)

“Durante el proceso del cabildeo para la elección (más que todo, proceso de intrigas), se vio cómo nuestro gobernante Enrique Bolaños, reforzó su imagen de obsecuente servidor del gobierno de los Estados Unidos, después de su rápida adhesión a la alianza bélica agresora de Iraq, sin haberlo consultado previamente con el Poder Legislativo. La posterior aprobación de la Asamblea Nacional confirmó que este poder del Estado tampoco podía tener una posición digna, pero estaba obligado a hacerlo, por lo menos para guardar las apariencias. Porque nada contrario iba a suceder en una Asamblea que se considera independiente del Ejecutivo, lo cual ha demostrado en otros casos, pero cuando se trata de acatar la voluntad estadounidense, no le interesa ni parecerlo”.

Acomplejados. (Mario Urtecho)

“El pueblo nicaragüense no es el gran perdedor porque esa no era su lucha. Ese era un pleito entre políticos que no representan el verdadero sentir de la población. ¿Recuerda cuándo fue la última vez que usted se reunió con su brillante diputado para discutir sus problemas; sabe quién lo representa en la Asamblea? Para que vea pues. Están allí porque fueron elegidos por quienes dirigen cada partido, en primarias internas que se sabe cómo funcionan, o al dedazo, que para el caso es igual”.

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

+Tercia por las comisiones parlamentarias.(Pág.3 A)

+Bancadas Azul y Blanco, PLC y FSLN medirán fuerzas para presidirlas.

+Liberales y sandinistas ocuparán mayoría de comisiones.

+Bolaños se reúne hoy con Bush. (Pág. 3 A)

+Situación migratoria de nicaragüenses en EE.UU., un tema prioritario de agenda.

+Crisis judicial se extiende a la Costa. (Pág. 4 A)

+Tribunales de Apelaciones de RAAN y RAAS a punto de quedar desintegrados.

+ Magistrados liberales y sandinistas intentarán destrabar elección para integrar las cuatro salas y dos comisiones de la CSJ.

El Nuevo Diario

+Gobierno dice tener dinero para maestros. (Pág. 5 A)

+ Miguel Ángel García, viceministro de Educación, dijo que el viernes estarán diciendo al fin a los sindicatos del magisterio nacional, que cuentan con los 150 millones de córdobas para la reclasificación salarial y los 6.5 millones para el convenio colectivo.

+Bolaños regaló viejo hospital de Granada. (Pág. 6 A)

+Sin tener facultades para hacerlo.

+Alcalde Chamorro Mora lo está vendiendo a inversionistas gringos.

+“Le advertí que no tocara eso”, dice contralor Argüello.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:15

PAG - 5 -

+Aleján prepara su "orden de salida", (Pág. 14 A)

+Defensor y sobrino a cargos claves en AN.

+Mauricio Martínez asesorará a Carlos Noguera y un hijo del difunto Agustín pugna por Secretaría Ejecutiva.

+Bolaños tiene otro candidato, pero nadie le hace caso.

+Un millón sin aulas. (Pág. 7 A)

+Anden expone realidad que se avecina.

+Gobierno todavía aprueba un incremento sustancial a Educación.

+Mil plazas deben crearse para que en este año escolar los maestros puedan recibir a más de millón y medio de alumnos, sin embargo hasta el momento no se hace referencia a este punto en las negociaciones del gobierno.

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN TV (ANOCHE)

CDNN 23

Programa: **Entrevista CDNN**

Presentador: Plinio Suárez

Invitado: José Figueroa (Secretario Ejecutivo de la Bancada del Frente Sandinista)

Tema: Varios

+Figueroa expresó que el control político de la Asamblea Nacional es una herramienta legislativa muy fuerte para propiciar la estrategia del PLC y la amnistía para Arnoldo Alemán.

+Según Figueroa, los mayores perdedores con esta elección son el Gobierno de Enrique Bolaños y la Bancada Azul y Blanco, "quienes perdieron credibilidad porque se presentaron a legitimar una componenda que ha sido auspiciada e impuesta por la EMBUSA. Enrique Bolaños no tendrá el mismo apoyo y transparencia en función de Nicaragua, el Ing. Bolaños se ha apuntado mal".

+Según Figueroa los familiares de Jaime Cuadra estaban dolidos por la falta de solidaridad, firmeza y palabra de cinco miembros de la bancada Azul y Blanco y del Ing. Enrique Bolaños, a pesar que Jaime Cuadra fue un hombre que se entregó por completo a trabajar por la estabilidad del país.

+Figueroa dijo que el Ing. Enrique Bolaños estuvo permanentemente encabezando un grupo del Gobierno incidiendo directamente sobre los acuerdos que tenían los miembros de la Azul y Blanco para materializar esta componenda que busca como excluir al FSLN y evitar una posible victoria municipal y una posible opción de poder nacional y además busca como unificar todas estas fuerzas para articularlas electoralmente contra el FSLN.

+Figueroa señaló que el FSLN no va a llenar los espacios de los sectores sociales, cada sector tiene que utilizar sus propios espacios para reivindicar sus derechos, pero el Frente Sandinista los va a respaldar.

+Figueroa indicó que como bancada van a reclamar sus derechos a participar y a presidir comisiones parlamentarias.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:15

PAG - 6 -

CDNN 23

Programa: **Temas y Debates**

Presentador: Luis Mora Sánchez

Invitado: Lombarto Martínez Cabeza (Diputado PLC)

Tema: Varios

+Mora expresó que los liberales están esperando que la CGR haga la auditoría en la Asamblea Nacional, para investigar un déficit de 20 millones de córdobas. Además comentó que muchas de las anomalías administrativas no fueron del conocimiento del ex Presidente Jaime Cuadra, “porque éste rea sólo un califa, algo como una decoración, pero quien manejaba toda la administración era el Frente Sandinista...”

+Martínez señaló que con la reciente elección de la Junta Directiva de la Asamblea Nacional se reafirmó la democracia.

+Comentó que la administración anterior, presidida por Jaime Cuadra, cometió errores similares a los del Ejecutivo, donde el Presidente Bolaños tiene un Gabinete que no ha estado en las arenas políticas y ahora toman protagonismo...

+”Bolaños tiene que reflexionar y si quiere recuperar la confianza del liberalismo tiene que separarse de todos aquellos que lo han metido en problemas, la mano que se le ha tendido ha sido en base al criterio de Arnoldo Alemán: seamos puente y no pared”, expresó Martínez.

EXTRAPLUS 37

Programa: **Adelante Nicaragua**

Presentador: Manuel Espinoza

Invitados: Dr. Aldo Díaz Lacayo (Analista Político)

Tema: Varios

+Díaz expresó que el injerencismo tan abierto que se dio en Nicaragua es una derrota de la soberanía, al principio del Derecho Internacional, por lo tanto el FSLN no tenía otra opción que rechazar una disposición de la EMBUSA en el primer Poder del Estado. “Esta decisión fue un acierto ideológico que dependerá de otros factores para convertirse en un acierto político. También el Frente Sandinista podría capitalizarlo por la reivindicación Estado – Nación, de la multilateralidad versus la unilateralidad”, indicó Díaz.

+Según Díaz la ingerencia norteamericana tiene por objetivo las elecciones municipales, porque están interesados en radicalizar las elecciones municipales apuntando que el 20% de los indecisos se inclinan hacia la derecha.

+Díaz considera que la elección de la Junta Directiva fue una derrota total del Ing. Enrique Bolaños, que se quedó sin bancada, porque está virtualmente destruidos, por lo pronto no tiene apoyo político serio, “está en manos de radicales, antigobiernistas, ortodoxos en términos del arnoldismo”.

+Díaz dijo que la presencia de la EMBUSA será permanente todo este año en la relación PLC – Ejecutivo, agregó que si el arnoldismo ortodoxo no es capaz de moderarse , va a ser una relación difícil, si las cosas se complican al Ejecutivo es probable que se recomponga la Azul y Blanco y se restablezca una relación productiva entre Azul y Blanco y Frente Sandinista, que a la vez se produciría en una relación productiva con el Ejecutivo.

+Díaz dijo que él no ve este año propicio para una reforma profunda de el Estado.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:15

PAG - 7 -

CANAL 10

Programa: **Telediario 10**

Presentador: Jorge Katín

Invitados: Dr. Alejandro Serrano Caldera (Analista político)

Tema: Varios

+Serrano manifestó que esta nueva alianza ha sido pensada en que sea a largo plazo, no sólo para la elección de la Junta Directiva, sino también para que llegue a la elección del 2006, pero esto está por verse, “probablemente en cada una de las decisiones importantes en que se jueguen posiciones políticas va a negociarse o reconfigurarse esta alianza. Este acuerdo no es un sello que legitime todas las acciones futuras, es un primer paso importante, eso sí”

+Serrano dijo que la idea del Presidente Enrique Bolaños se ha dirigido a la búsqueda de una alianza con el PLC, pues la alianza con el FSLN ha sido una alianza supletoria, absolutamente necesaria.

+Serrano dijo que la viabilidad y la salud política del GUL va a depender de la nueva alianza ya que el GUL fue afectado con este acuerdo.

+Serrano considera que las iniciativas de leyes pueden ser manejados de forma inteligente y positiva por el Presidente Bolaños, porque ahora que hay una mayoría y el espectro de posibilidades es muy grande, la iniciativa presidencial puede ser muy dinámica.

CANAL 12

Programa: **Punto de Vista**

Presentador: Félix Cisneros

Invitados: René Herrera / Bayardo Arce

Tema: Elección de la Junta Directiva de el Asamblea Nacional

+El diputado René Herrera considera que con la elección de la Junta Directiva el PLC tiene la representación que le corresponde, la Azul y Blanco retiene su cuota de poder y el frente sabe salirse de la jugada para tener la calle libre en el año electoral. “El frente no perdió, se quedó libre de responsabilidades de una directiva y libre para hacer su política en un año electoral, no hay perdedores, todos ganaron” opinó Herrera.

+Sobre las posibles reformas institucionales que menciona el Presidente en su informe en la Asamblea Nacional el 10 de enero, Herrera dijo que es necesario un consenso en los distintos planes del poder político, sin la presentación adecuada de los distintos actores, no hay posibilidad de reformas. Tiene que negociar a fuerzas. “Nadie puede tener los cincuenta y tanto votos si no logra negociar, todo el mundo con todo el mundo. De modo que puede tener aspiraciones de reformas, pero el gobierno no las tienen en número (en votos). El Frente no las tiene, el PLC no las tiene”, señaló Herrera.

Sobre la participación de la embajada norteamericana en al negociaciones, Herrera expresó que la participación era normal y en todo caso, lo excesivamente visible de la participación se debe a los nicaragüenses “porque la embajada de los EE.UU. es la embajada principal en el mundo y es normal, si ellos han estado involucrados en la política nicaragüense, que traten de equilibrar particularmente si existen situaciones en donde se veía que no estaban resueltas todas las cosas”.

Para el diputado Bayardo Arce con la elección de la Junta Directiva de la Asamblea Nacional se pusieron las cartas sobre la mesa, y el Ing. Bolaños disolvió su bancada Azul y Blanco y le entregó el



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:15

PAG - 8 -

poder al PLC que es finalmente el partido que lo llevó al poder.

Arce anunció que el FSLN continuará su posición de hacer oposición constructiva y apoyarán todo aquello que sea por el bien del país y de los nicaragüenses y rechazarán lo que ellos consideren que no le conviene al país ni a los nicaragüenses. También dijo que ellos han dejado claro que son un partido responsable que apoyan la gobernabilidad del país, pero no son el partido del Gobierno.

El Dr. Alejandro Martínez Cuenca opinó que hay que sentarse a negociar sobre lo que es realizable en el Plan Nacional de Desarrollo y hay que introducir a los campesinos y medianos productores que están fuera del PND.

Respecto a la elección de la Junta Directiva de la AN, Martínez Cuenca opinó que ésta no ha abonado en nada a la institucionalidad y la gobernabilidad y lamentó que un gobierno extranjero haya tenido que participar en esta decisión donde no hubo consenso.

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN RADIO (ANOCHE)

Radio Corporación

Programa: **Ruta 540**

Presentador: Santiago Meneses

Tema: Varios

+Santiago Meneses comentó que los sandinistas no asistieron a la toma de posesión de la nueva Junta Directiva de la Asamblea Nacional como una forma de protesta de parte del injerencismo yanqui, por parte de la Embajadora Norteamericana.

+Meneses también dijo que los sandinistas hablan del injerencismo y se olvidan que ellos cuando estaban en el poder permitieron injerencismo de los rusos, checos, argentinos, etc.. y todos los terroristas del mundo como Kadafi, Sadam etc. que querían dirigir el país en la década de los '80.

+Al final expresó que si el FSLN pierde las elecciones municipales esto significaría que perderán las presidenciales.

Radio Corporación

Programa: Arnoldo habla con su pueblo

Director: Eduardo González

Invitada: María Dolores Alemán

Temas: Varios

+Según María Dolores la participación de la embajadora Barbara Moore fue sumamente necesaria por que hubo un momento en que todos desconfiaban de todos y la diplomática se convirtió en la única persona garante para mediar y garantizar que se cumplieran los compromisos adquiridos.

+Particularmente se manifestó en contra del injerencismo no importa de donde venga, pero dijo que en este caso fue necesario por el bienestar del país.

+Dijo que pese a que el FSLN no está en la Junta Directiva de la Asamblea, ellos son una realidad política y como tal tendrán su buena participación en las comisiones especiales, "pero por supuesto que el PLC buscará como obtener las presidencias de las comisiones".

+María Dolores señaló que todas estas negociaciones el que quedó mal fue el Presidente Bolaños,



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:15

PAG - 9 -

quien prometió y no cumplió al Frente Sandinista. Dijo que ellos como partido mantienen la relación necesaria con sus adversarios parlamentarios y cuando sea necesario negociar lo harán por el bien de Nicaragua.

+Desde Miami llamó un liberal, Róger Castaño, en nombre de la comunidad nicaragüense en Miami y pidió a los diputados que recurran al único recurso que les queda y promuevan la amnistía para el líder del liberalismo.

Radio Ya

Programa: **El Súper Reportero**

Director: Sergio Miranda

Tema: Varios

+Miranda dijo que ya llegó a Nicaragua el Magistrado de Apelaciones, Enrique Chavaría, quien es Presidente de la Sala de Apelaciones donde se está ventilando el caso de Arnoldo Alemán, los que se reunirán para darle una sentencia firme al caso de Alemán.

+Miranda comentó que son horas que la que dan a Arnoldo Alemán en el Chile, porque puede ser trasladado a la cárcel La Modelo o Sistema Penitenciario, ya con una sentencia firme.

+Miranda señaló que los arnoldistas no se tragan todavía a los azul y blanco que están en la Junta Directiva de la Asamblea Nacional, debido a que ahí hay traición.

+Miranda aseguró que Don Enrique Bolaños va hacer uno de los más interesados en esa cumbre, primero va a aprovechar para invitar a Hugo Chávez, Presidente de Venezuela, y a una serie de Presidentes que tienen amistad con Daniel Ortega y que puedan incidir en la dirección política del FSLN para mermar y apaciguar un poco, el estado de ánimo de irse a las calles.

+Miranda comentó que los sindicatos de educación, salud y el CSE están amenazando con paro de labores si ni le cumplen los compromisos.

NOTICIAS DE TELEVISIÓN (ANOCHE)

+El diputado Jaime Cuadra podría ser dado de alta a finales de esta semana, los médicos dijeron que dependerá de él, el ritmo de trabajo que quiera llevar. **(Multinoticias, Canal 4 / Noticias 12, Canal 12)**

+El primer vicepresidente de la Asamblea Nacional, Wilfredo Navarro, dijo que hay una nueva correlación de fuerzas en el Parlamento y en la Junta Directiva, lo que influirá en la decisión para determinar la presidencia de las comisiones, "lo que no significa exclusión de las fuerzas políticas en el Parlamento". Por su parte el diputado Edwin Castro dijo que demandarán la presidencia del 40% de las comisiones, que es lo que les corresponde, equivalente a nueve o diez. Extraoficialmente se conoció que los directivos liberales otorgarán sólo tres comisiones al FSLN. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El diputado Orlando Tardencilla manifestó que el Presidente Enrique Bolaños lamentó de forma tal la ausencia del FSLN que hace pensar que "hay un temor ahí muy fuerte de que ahora su suerte está en manos del PLC, quizás recordando las palabras de la ex Primera Dama de la República, que en un momento dado y no hace mucho nos recordó que El Raízón podría ser El Chile". **(Noticias 12, Canal 12)**



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:15

PAG - 10 -

- +El ex Presidente de la Asamblea Nacional, Luis Humberto Guzmán, considera que la competencia electoral obligará al FSLN a no aislarse en la Asamblea Nacional. Según Guzmán las iniciativas de leyes que anunció el Presidente Bolaños el 10 de enero será un test para evidenciar si el Presidente hizo una negociación inteligente con la bancada del PLC y si se aseguró apoyo parlamentario para ese tipo de leyes. **(TV. Noticias, Canal 2)**
- +El Presidente de la CGR, Francisco Ramírez, dijo que no podrá entregar completa la auditoría en el caso de delitos electorales por falta de documentación. **(Noticias 12, Canal 12)**
- +María Dolores Alemán expresó que la publicación de El Nuevo Diario fue un chamarrazo, porque es imposible que los magistrados hayan terminado de leer todo el expediente del caso de su padre, ya que éste consta de varios quintales de papel. **(100% Noticias, Canal 63)**
- +Trabajadores del Consejo Supremo Electoral suspendieron su paro de labores luego de llegar a acuerdos con los magistrados de éste Poder. **(TV. Noticias, Canal 2 / Multinoticias, Canal 4 / 100% Noticias, Canal 63)**
- +Trabajadores de INISER marcharan hacia el Tribunal de Apelaciones para exigir que agilicen los trámites de la apelación en el caso de AGROINSA. **(100% Noticias, Canal 63)**
- +Unos 200 miembros de la ex resistencia protestaron frente a la Casa Presidencial para demandar la titulación de aproximadamente 500 propiedades. Ellos alegan que el Gobierno les entregó primero un documento donde hace constar que su caso está en revisión, pero ahora anularon esa documentación. También denunciaron que el Abogado Julio Martínez, quien representaba a la resistencia, fue asesinado el pasado 4 de enero y según ellos, éste había sido amenazado en reiteradas ocasiones por Tirzo Moreno. **(TV. Noticias, Canal 2)**
- +La Presidenta del INSS, Edda Callejas, dijo que investigará si esta Institución aportó fondos para la construcción de un asilo de ancianos a cargo de la ex Primera Dama, María Fernanda Flores. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**
- +El Jefe del Ejército, General Javier Carrión, dijo que a más tardar en los primeros días del mes de febrero partirá a Irak el segundo contingente militar de ayuda humanitaria para reemplazar a la primera tropa enviada el año pasado. **(Multinoticias, Canal 4 / Noticiero Independiente, Canal 8 / 100% Noticias, Canal 63)**
- +El Secretario de ANDEN, José Antonio Zepeda, señaló al Presidente del CONPES, José Luis Velásquez, de dividir al sector magisterial frente a una posible huelga nacional. Agregó que éste está financiando al Secretario de la Confederación de Maestros de Nicaragua para dividir el paro. **(Telediario 10, Canal 10 / 100% Noticias, Canal 63)**
- +El Presentador Félix Cisneros comentó sobre la delegación que acompaña al Presidente Enrique Bolaños en la cumbre que se celebra en Monterrey, México. Cisneros dijo que Panamá teniendo una economía más estable decidió enviar su Vicepresidente que estaba en Guatemala con una delegación bien pequeña, mientras que el Presidente Bolaños ha decidido traer al Vicepresidente y él acompañado de 14 personas más ir a Monterrey, ¿Por qué el gasto excesivo? Son cosas que no se entienden entre el discurso de ahora y lo que se hace en algunas esferas del Gobierno. **(Noticias 12, Canal 12)**
- +El IDR reparará carreteras en Jinotega, Matagalpa, Nueva Segovia entre otras, con una donación de unos 500 mil dólares que otorgó el Fondo Interamericano de Desarrollo. **(100% Noticias, Canal 63)**